



郷き会

中央小 学校だより
令和6年3月14日(木)
No. 23 文責 門岡

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切に、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

お別れ遠足



6年生によるクイズ等も行われ、楽しい1日となりました。新しい運営委員は、企画・準備・調整・当日の進行等とても大変だったと思いますが、よく頑張ってくれました。



3月8日(金)、カントリーパークにてお別れ遠足をしました。少し肌寒く、風も強かったのですが、晴天にめぐまれみんな元気に歩きました。遠足前には、縦割り班活動のゲーム、

新運営委員



授業参観 お世話になりました



5日(火)は、本年度最後の授業参観、学級懇談会でした。保護者の皆様には、参観していただきありがとうございます。子ども達も張り切って頑張っていたようです。



6年生 頑張っています！



11日(月)、6年生が、運動場の埋め込みタイヤをペンキで塗り直してくれました。また、昼休みは、1～5年生との交流会を企画して、思い出づくりの時間を作ってくれています。6年生と過ごす残りの生活を大切にしていきたいと思います。

タイヤがきれいになりました

5年生と6年生の交流会



グローブ活用中

大谷選手から送られてきたグローブは、職員室において、自由に借りて使えるようにしています。最近は低学年を中心によく使っています。



☆お世話になりました

～読み聞かせ終了～



12日(火)本年度の読み聞かせが終了しました。読み聞かせは、子ども達の語彙力や想像力を高め、落ち着きをもたらしてくれると考えています。お話ボランティアの皆様には一年間大変お世話になりました。子ども達もとても感謝しています。

